

がんばるばわー たかまつおりんぴっく うんどうかい!



10月5日(土)令和6年度運動会「がんばるばわー たかまつおりんぴっく うんどうかい」を高松小学校の体育館で開催しました。
「あかとんぼちーむ」「しんかんせんちーむ」「ほしらいおんちーむ」の3チームに分かれて、力を合わせて頑張りました。



あかとんぼちーむ



しんかんせんちーむ



ほしらいおんちーむ



まずは・・・オープニング
オリンピックのテーマのもと、全園児が気持ちを一つにして踊りました!



年中うさぎ組が五輪フープを持っての演技。友達と一緒に嬉しい! そんな様子でした。



年少ひよこ組は、キラキラポンポンを手につけて、元気いっぱい踊りました!



まずは、年長ぞう組がフラッグをもって、勢いよくスタートしました!



後半は、ぞう組がウェーブに挑戦しました! 友達の動きをしっかり見て、気持ちをあわせて・・・子ども達のやる気! 本気度! が、見ている人達にもしっかり伝わりました!



年少競技「とんぼになってびゅーん！」

一人一人が羽をつけ、大好きなトンボになって、竹の平均台渡りや巧技台ジャンプなどに挑戦しました。最後はゴールをめざしてビューンと走りました。



草の上を跳んだり、高い所からジャンプしたり、いろいろな動きを楽しみました。



大きな羽をつけてトンボになりました！



年中競技「かえるさんまってね！」

1学期にみんなで遊んだ「うさぎ組カエルランド」の経験からイメージを広げて、競技を考えました。子ども達自ら車になって坂道を上り下りしたり、雨のトンネルを潜り抜けたり...最後は、カエルを車に乗せてゴールしました！



バランスをとって坂道を上り...カエルさん待ってね！



カエルを車に乗せてゴール！

年長競技「めざせ！スポーツめいじん」

高校野球やオリンピックの選手のように頑張りたい！と、投げたり、跳んだり、ドリブルをしたり...いろいろなスポーツ名人をめざして、最後まで頑張りました！

自分で縄跳びの紐をほどいて、10回跳びました。



バッターは、大谷選手？
めざせ ストライク！



年長競技「がんばるばわーりレー」

子ども達の真剣勝負に、スタートからゴールまで目の離せない運動会のクライマックスです！最後まで諦めずに走りきりました！



みんなでちからいっぱいバトンをつないで、最後は、ビデオ判定が必要？になるほどの接戦でした！

